



La música coral, otra vez protagonista con «El León de Oro»

VOTE ESTA NOTICIA ☆☆☆☆☆



La multipremiada agrupación luanquina «El León de Oro» devolverá, desde las 20.00 horas de hoy, el protagonismo a la música coral tras el paréntesis de ayer. El coro gozoniego, que estará dirigido por Marco Antonio García, interpretará piezas de Byrd, De Victoria, Mendelssohn, Rheinberger, Brahms, Molino, Andreo, Busto, Poulenc, Alcaraz y Biebl.

COMPARTIR



ENVIAR PÁGINA »

IMPRIMIR PÁGINA »

AUMENTAR TEXTO »

REDUCIR TEXTO »

¿qué es esto?

• **Envío De SMS Masivos** - Máxima Calidad Garantizada
• Cobertura Mundial. Alta Gratis www.Mensatek.com/SMSMasivo

• Anuncios Google